

München, den 04.03.2021

ANTRAG: Aufenthaltsqualität auf der Nordseite des Mariahilfplatzes verbessern

Der BA 5 möge beschließen

Das Baureferat wird aufgefordert, auf der Nordseite des Mariahilfplatzes folgende Maßnahmen zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität durchzuführen:

1. Verlegung der Streusplitanlage auf die südliche Platzhälfte.
2. Die Mauer der nördlichen Einfassung des Platzes soll mit Sitzgelegenheiten ausgestattet werden.
3. An den Baumgräben am östlichen Rand sollen Sitzbänke aufgestellt werden.
4. Mit Blick auf die stattfindenden Dulten sollen die Sitzanlagen schnell auf- und abbaubar sein oder in die temporären Dultinstallationen integrierbar sein.

Begründung

Auf dem bei den Anwohner*innen beliebten und für seine Ruhe und Entspannung gerne aufgesuchten Mariahilfplatz soll es mehr Sitzgelegenheiten geben, um die kontemplativen Qualitäten des Platzes noch besser genießen zu können.

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Gebhard, U. Goldstein, C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, H. Stangenberg, A. Stanzel (Initiative), M. Wiesbeck

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel